

Erlebnistage 2015

13.-16.07.2015

An einem sonnigen Montag im Juli machte sich der Hort auf nach Seefeld-Kadolz in Niederösterreich. Am Tag unserer Ankunft war es zwar schön warm, aber der bewölkte Himmel ließ einen Besuch im Freibad nicht zu, das machte uns aber nicht traurig denn wir hatten einen Riesenspaß gemeinsam auf den örtlichen Spielplätzen. Wir haben auch den Spaziergang durch die Ortschaft genossen und uns anschließend noch ein Eis gegönnt.

Nachdem wir uns am reichhaltigen Frühstücksbuffet satt gegessen haben, sind wir auf die nahe gelegene Lama-Ranch gefahren und haben uns als Lama-Führer versucht. Das Führen der Tiere und gemeinsam mit ihnen auf der Koppel herumzutollen, hat den Kindern sehr viel Spaß gemacht. Am Nachmittag haben wir das idyllische Städtchen Retz erkundet.



Am Mittwoch starteten wir den Tag mit einer lustigen Bummelzugfahrt durch die Weinberge von Seefeld-Kadolz. Nach



dem Mittagessen fuhren wir auf die Rosenburg und haben uns die spannende Greifvogelshow angesehen. Die Uhus, Geier, Adler und Falken haben die Kinder in Staunen versetzt und sehr begeistert.

Am Tag unserer Abfahrt haben wir nach dem Packen noch die hoteleigene Kegelbahn unsicher gemacht und viele Pins umgeworfen. Nachdem wir uns beim Mittagessen gestärkt haben, machten wir uns auf den Weg nach Wien, wo wir schon freudig erwartet wurden.

PS: Wenn Sie alle Fotos haben möchten, schicken Sie bitte einen USB-Stick oder ähnliches mit!

